

Bürgerstiftung trägt zu Weihnachtsfreude bei

In Haushalten, die sich kaum ein Extra leisten können, will Weihnachtsfreude oft nur schwer aufkommen. In Heilsbronn aber sorgen seit vielen Jahren die Familienhilfe und die Arbeiterwohlfahrt für eine kleine Bescherung bei einer Reihe von bedürftigen Familien und Alleinstehenden – und wie schon in den Vorjahren beteiligte sich auch die Bürgerstiftung Heilsbronn daran.

Kundinnen und Kunden der Heilsbronner Tafel – insgesamt 24 Erwachsene und acht Kinder – wurden von der Familienhilfe mit Gutscheinen für den Rewe-Markt unterstützt. Die Bürgerstiftung übernahm mit 200 Euro knapp die Hälfte der Auslagen. Bei der Übergabe verbanden Marianne Stapfer, Renate Eckart, Silvia Bell und die Vereinsvorsitzende Daniela Christofori alle guten Wünsche mit der Zusage, dass die

Familienhilfe bei Problemen gerne als Ansprechpartner zur Verfügung stehe.

Ebenfalls Gutscheine vom Gewerbeverband überbrachte Erna Baumeister von der AWO Heilsbronn, die mit der individuellen Situation der Empfänger gut vertraut ist, an insgesamt elf Familien. Ausschlaggebend für die Beträge war jeweils die Zahl der Kinder. Zur Gesamtsumme von 2.000 Euro steuerte die Bürgerstiftung aus Spendenmitteln die Hälfte bei – dazu noch für alle Haushalte jeweils einen ihrer großen Jahreswandkalender. Alle Gutscheine waren ausschließlich für den Erwerb von Spielwaren, Süßwaren oder anderen Überraschungen bestimmt, aber nicht gegen Alkohol einzulösen.



(woh)